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Compte-rendu de l’Assembl�e G�n�rale du
vendredi 16 d�cembre 2011

Pr�sents : MM. Alain Joyandet maire de Vesoul, M. Alain Chr�tien pr�sident de la CCAV, JC Ayala Pr�sident du CDOS 70,
adjoint au Maire, Mme MD Aubry adjointe au Maire, ML Martin ajointe au Maire charg�e des sports, M. Guy 
Parmentelot, vice pr�sident de la CCAV charg� des sports, 
J�r�me Saintigny directeur des services, Julien Faivre attach� de cabinet d’Alain Joyandet.
M. Cannet, directeur du service des Sports et de la Jeunesse de la Ville de Vesoul ;
M. Mme les repr�sentants de l’Est R�publicain et de la Presse de Vesoul ;
M. Parietti, pr�sident honoraire de l’OMS,

Mme Marie H�l�ne Accursi, membre du comit� directeur de l'OMS,
MM. Raymond Brenet, G�rard Bergeret, Andr� Caillet, Ph. Salom�, Denis Grandjean, JM Gavoille, Fran�ois Chatelet, 
Bruno Mantion, Fr�d�ric Mathieu, Hassan Hadjadji , Michel Rousset, membres du Comit� Directeur de l’OMS ; 
L. Ballester conseiller municipal

M. Javaux JM A�roclub de Hte Sa�ne, Bernard Bilquey A�ro-mod�le club ; Thibault Four� AGM Basket ; Francis Laurent 
AGM Culturisme, Daniel Marche AGM Full Contact ; Claudette Salom� AGM Gymnastique ; AGM Volley (pouvoir Ph 
Salom�) ; JP Simon ASA Luronne; Hassan Hadjadji ASCJ Montmarin ; Andr� Caillet CASC ;Mme M. Bourgogne Centre 
Ecole de Parachutisme de Hte Sa�ne, Marc Philippe Cercle de Judo, St�phane Grillot CCPVHS, Christian Legendre CSV, 
JM Jacquot Cyclo Sport Vesoul, Faivre Denis Cyclotouristes V�suliens, JM Adrey EMV TdTable, F. Chatelet GAHS, 
Catherine te Fran�ois Viel GTVHS, Marie Thevenot GV, F. Mathieu Shito Ry Karat� Do, Christian Goux MCHS, Fabienne 
Girard Natation VN, St�phane Halper Rugby C.V., Aline Raoul Seishin A�kido, G. Bergeret Soci�t� de Tir, Th Vircondelet 
Sp�l�o Club de Vesoul, Simonin Tennis Club A.V., Gilles Gallinet  Ultimotte Vesoul, L. Ballester USV Escrime, A. Bouvier 
VHS Football, Guy Demaison VHS Orientation, Claude Chanet Vesoul Marathon, Francis Nief Vesoul Plong�e 
Subaquatique, JF Simonin et JM Trimaille Vesoul Velo Evasion, B. Brigaudet Srabble Club V�sulien.

AS Ecole primaire du Stade MH Accursi ; JM Bettinger AS Coll�ge Jean Mac�.

Excus�s : J. Guilly pr�sident de l’OMS d'H€ricourt, Gilles Dormoy (CD OMS), Dr  F.El Sayed m�decin du Centre M�dico 
Sportif de Vesoul, Ch. Brossard, 1�re Compagnie de Tir � l’Arc ; JP Prince Club Randonn�e, Jacques Chipeaux �cole de 
Tir.

Ouverture 20h 15 :

1. Raymond Brenet accueille les participants.
Il donne ensuite lecture du rapport moral. Ci-joint.
A la fin de son rapport, il remet � Fran�ois Chatelet un cadeau en remerciement des nombreuses ann�es pass�es au 
comit� directeur.
Fran�ois tout en remerciant, observe que c’est avec regret qu’il quitte en partie � cause du malaise qu’il ressent suite 
aux remarques contenues dans l’audit et qu’ainsi, cela fera de la place aux jeunes.

2. Rapport d’activit� : joint
- Commission finances : G�rard Bergeret
St�phane Grillot demande pourquoi seulement 6 sur 9 des licenci�s propos�s par son club ont �t� retenus pour la 
subvention de haute niveau individuel. G. Bergeret ne peut r�pondre avec certitude n’ayant pas le dossier en t�te 
mais pense qu’il s’agit de comp�titeurs qui �voluaient dans le cadre d’un challenge et pas d’un championnat de 
France. St. Grillot argumente sur le parcours difficile et long pour atteindre ce stade et demande � ce que les crit�res 
d’attribution soient modifi�s. Il informe que le club donnera la m�me somme aux trois pilotes non retenus.
- �quipements : MH Accursi
- Communication et Promotion : JF Simonin
- Commission M�dico Sportive : JM Gavoille.

3. Rapport financier : joint
Ces diff�rents rapports sont adopt�s � l’unanimit�.
V�rificateurs aux comptes : Richard Cartier donne quitus.
M. Parietti se f�licite de voir le compte rendu financier compl�t€ du bilan faisant apparaitre la �richesse� de 
l’association.
G. Gallinet demande � quoi servent les 200 € du pr�visionnel forum ? cela repr�sente principalement le repas pris en 
commun le midi.

4. �lections :
Apr�s une pr�sentation des candidats, R. Brenet constate que deux personnes appartenant au m�me club se 
pr�sentent. Apr�s discussion il est d�cid� de proc�der au vote, rien dans les statuts n’interdisant cette situation. De 



AG.O.M.S Vesoul  17/12/2011 compte rendu, page 2

plus, comme le font remarquer certains pr�sents, il y a d�j� des � doublons � au sein du comit� actuel.
Un vote � bulletins secrets, donne les r�sultats suivants : 37 votants ; 
sont �lus :.Fabienne Girard (30), Ch. GOUX (32), Bruno Mantion (35), Fr. Mathieu (32), M. Rousset (28), 
non �lu Ren� Troutier sera invit� � s’inscrire dans une ou plusieurs des 4 commissions.

5. Intervention des invit�s :.
 Alain Chrétien explique que la CCAV finance � titre exceptionnel des manifestations sportives � conditions 
qu’elles d�passent le cadre communal et contribuent au rayonnement de la communaut�. Il insiste pour que les 
dossiers soient argument�s et d�taill�s avec, entre autre, un budget pr�visionnel pr�cis comprenant la subvention 
demand�e. Cela peut m�me concerner de l’investissement dans certains cas qui ne rel�vent pas du fonctionnement 
du domaine de la Ville de Vesoul.
Informe qu’apr�s le transfert du th��tre, la CCAV est en train de finaliser le programme technique concernant le 
dossier � bassin(s) nautique(s) �. Rien n’est fig�, les partenaires seront consult�s, aussi bien les clubs que les 
scolaires.
Encourage les clubs � travailler ensemble dans un cadre intercommunal, m�me s’il n’existe pas d’office du m�me 
nom.
 ML Martin informe que contrairement � ce qui se passe par exemple � Besan�on, la Ville de Vesoul laisse toutes 
ses installation � disposition des associations qui en font la demande.
Rel�ve que les subventions ont augment� de 293 k€ � 304 k€ ce repr�sente un effort pour la Ville,
Salue la carri�re de Fr Chatelet et celle de R. Brenet et les f�licitent pour leur d�vouement � la cause du sport.
Fran�ois Chatelet demande � ce que les consignes concernant le bon usage des installations soient rappel�es aux 
responsables des clubs et que les gardiens se sentent soutenus par les �lus lorsqu’ils doivent intervenir. ML Martin 
acquiesce et soutiendra cette attitude.
 Alain Joyandet remercie ceux qui s’investissent au service de la jeunesse et invite les anciens pratiquants � 
renvoyer l’ascenseur en donnant de leur temps et de leur exp�rience. Il remercie le � chef � et lui fait amicalement 
observer qu’il n’est pas �tonnant que lorsque l’on demande leur avis aux gens il y ait des retours d�sagr�ables. Les 
politiques qui se donnent � fond en pensant agir pour le bien de tous sont habitu�s � ces critiques. Il pense qu’il ne
faut garder que le bonheur que l’on a pu ressentir au cours de toutes ces ann�es.
Concernant la non r�alisation du projet Maison des Associations, il r�affirme qu’il s’agit de bien g�rer les finances 
publiques et que le co�t n’�tait pas supportable. De plus, en terme de d�lais, ce qui va �tre fait aussi bien pour le 
Lasalle que pour le tennis de table sera livr� beaucoup plus rapidement que s’il avait fallu attendre que la totalit� des 
travaux envisag�s soit termin�e avant de pouvoir utiliser les installations.
La p�riode est difficile et il n’�tait pas question d’endetter la ville de mani�re irraisonnable. 
Il rappelle que pour la ville de Vesoul le sport est � un art de vivre � et en veut pour preuve la pr�sence de 
nombreux conseillers dans la salle. De m�me, l’ind�pendance de l’OMS est une constante de la politique municipale.
Enfin, il remarque que la Ville n’a pas touch� aux subventions qui augmentent m�me alors que d’autre collectivit�s 
font �tat de baisses assez cons�quentes.

6. Questions diverses :
 St�phane Halper pour le Rugby explique que la situation du club est difficile car les installations sont insuffisantes 
par rapport aux effectifs qui �voluent au stade de Pontarcher. Les enfants doivent souvent se changer dans les 
voitures � cause du manque de place dans les vestiaires, le club fait appel � la g�n�rosit� des maires de communes 
alentour pour accueillir certaines rencontres.
Alain Joyandet r�ponds qu’il a conscience de cela et que c’est pour en tenir compte qu’il a donn� son accord � une 
demande de subvention exceptionnelle de 2000 €, contre l’avis du service, afin d’aider le club.

Cl�ture 22 h 30 par le pot de l'amiti�.

Le Pr�sident Le Secr�taire

Raymond Brenet Philippe Salom�
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 Assembl�e g�n�rale du 16/12/11

 Avant de d�buter les travaux de notre AG, nous devons rendre un hommage 
particulier � mon pr�d�cesseur, Marcel MUSIAUX, disparu le 11/05 dernier. Si Marcel 
avait quitt� le monde associatif et sportif depuis 1989 par suite d’une sant� fragilis�e, 
il a laiss� pour nous, les anciens, le souvenir d’un homme courtois, discret et d�vou� 
� la cause du sport pour lequel il a donn� le meilleur de lui-m�me. Il a occup�
plusieurs postes de pr�sident : majorettes, AGM omnisports, OMS. Depuis son 
appartement au foyer-logement, jusqu’� ses derniers jours, il a suivi l’�volution du 
sport � VESOUL, particuli�rement de notre OMS, avec beaucoup d’attention et de 
reconnaissance pour les b�n�voles qui continuent d’animer nos associations 
sportives. Que son souvenir reste grav� dans nos m�moires.

RAPPORT  MORAL

 Un article de la revue trimestrielle de notre f�d�ration la FNOMS titrait en ce d�but 
d’ann�e : bonne r�solution 2011. En effet, faut-il le rappeler ; 2011 est l’ann�e  
europ�enne du b�n�volat et du volontariat : ces 2 notions souffrent d’un manque de 
visibilit� et de consid�ration, alors qu’elles sont porteuses d’une vraie plus-value 
pour les collectivit�s et la soci�t� dans son ensemble. On nous a annonc� des 
mesures pour � valoriser l’image des b�n�voles dans la soci�t� �, pour d�velopper 
l’engagement b�n�vole et volontaire et mieux le reconna�tre :

-Mise en place d’un cadre propice au b�n�volat et au volontariat.
-Donner des moyens d’agir aux organisations de promotion.
-R�compenser et reconna�tre les activit�s de b�n�vole et de volontariat.
-Sensibiliser l’opinion publique � la valeur et � l’importance de ces formes.

O� en sommes-nous ? Il est vrai que la crise �tant pass�e par l�, ces r�solutions
semblent �tre rest�es au stade des bonnes intentions. Mais ne d�sesp�rons pas d’autant 
plus que cela fait longtemps que nous nous inscrivons cette logique et cette demande de 
reconnaissance. Je fais r�f�rence � mon rapport moral de 2006.

 En revanche, pour rem�dier aux maux du b�n�volat, nos f�d�rations boost�es par 
l’Etat souverain, nous pr�nent la professionnalisation de l’encadrement dans nos 
clubs qui de plus sont dans l’obligation d’adopter une attitude que l’on peut qualifier 
de commerciale afin de satisfaire les objectifs des diff�rents partenaires 
institutionnels (en particulier le CNDS) : plan de d�veloppement durable ou pas, mise 
en place de nouvelles activit�s destin�es � ratisser plus large, adoucissement des 
pratiques sportives pour faire plaisir au plus grand nombre. Le pr�sident d’une 
association doit maintenant r�unir les comp�tences d’un v�ritable chef d’entreprise, 
avec les m�mes responsabilit�s mais avec peu de reconnaissance.
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 Notre comit� directeur a connu pour la premi�re fois de son existence, si ma 
m�moire est bonne, un d�but d’ann�e assez agit�. En effet, suite � l’assembl�e de 
d�cembre dernier et au comit� directeur qui a suivi (�lection du bureau) une 
tentative d’OPA sur le poste de pr�sident a �t� tent�e. Elle a certes �chou� mais elle 
a �t� r�v�latrice d’un malaise au sein de notre institution. Soucieux de se remettre 
en question, notre comit� directeur a d�cid� le lancement d’un audit � destination 
des associations partenaires, celui-ci devant permettre de mesurer le niveau de 
satisfaction et les attentes des clubs en regard de notre office. Si une majorit� 
d’entre eux a r�pondu � notre enqu�te, la synth�se des r�ponses re�ues laisse 
appara�tre un bilan pour le moins contrast�.

 Certains se disent satisfaits de notre engagement et de notre action, quand d’autres 
nous reprochent un manque d’ouverture et de communication allant jusqu’� 
souhaiter que l’on tienne une permanence : or cette permanence existe chaque 
mercredi depuis 1990 ! (sans commentaire). De plus nous avons plusieurs occasions 
de rencontre au cours de l’ann�e :
- L’assembl�e g�n�rale de l’office : encore faut-il y �tre pr�sent.
- L’assembl�e g�n�rale des clubs : encore faut-il y que nous y soyons invit�s.
- Le forum des associations sportives : encore faut-il y participer.
- Les conf�rences m�dicales : encore faut-il y assister.

 Certains souhaitent un renouvellement des cadres, c'est-�-dire des membres du 
comit� directeur. Celui-ci est possible chaque ann�e puisque le tiers de ses membres 
est sortant donc renouvelable. Un simple rappel : ce sont les repr�sentants des clubs 
qui �lisent les membres du comit� directeur � condition d’�tre pr�sents ou 
repr�sent�s. Personne ne peut �tre suspect� de monopoliser les places.

 Un bon exemple de l’int�r�t que les responsables de clubs portent � nos actions : la 
conf�rence di�t�tico-m�dicale � le sportif et la prot�ine � organis�e par JM 
GAVOILLE le 30 septembre dernier et au demeurant tr�s int�ressante, n’a attir� que 
26 personnes : sans commentaire ! Et pourtant les personnes pr�sentes en ont retir� 
des enseignements enrichissants et tr�s utiles.

 Je ne voudrais pas verser dans le pessimisme d’autant plus que depuis le milieu de 
cette ann�e nous nous sommes dot�s d’un site internet, op�ration pilot�e et suivie  
par Ph. SALOME que je remercie chaleureusement pour son investissement dans 
cette op�ration. A pr�sent chacun peut disposer de toutes les informations relatives 
au sport � VESOUL et a la possibilit� de communiquer en direct avec les responsables 
de l’office et des autres clubs.
Mais je reste convaincu que le contact humain direct lors de nos permanences du 
mercredi, pour peu que vous acceptiez de vous d�placer, doit permettre de mieux se 
comprendre, de mieux cerner vos difficult�s et de mieux r�pondre � vos attentes.

 Les comptes-rendus d’activit�s de nos 4 commissions vous montreront, m�me si cela 
n’est pas toujours bien per�u, que nous nous effor�ons de remplir au mieux notre 
mission en nous appuyant sur des crit�res que nous nous appliquons � rendre les 
plus objectifs possible.
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 Un de nos soucis actuels est la viabilit� de notre CMS. Malgr� la gratuit� des visites 
pour les clubs et l’am�lioration des possibilit�s de rendez-vous, le nombre de visites 
effectu�es par le docteur EL SAYED a encore chut� cette ann�e : le mal est g�n�ral 
semble-t-il, mais cela n’est pas une consolation pour nous. Le rem�de passe peut-
�tre par une mobilisation des responsables de clubs sous peine de mettre en danger 
la survie du CMS : nous comptons sur vous. Vos suggestions seront toujours les 
bienvenues.

 L’ann�e derni�re l’adjointe aux sports nous disait au sujet du projet de r�habilitation 
de la Maison des Associations : � Courant 2011, une nouvelle r�union publique 
permettra de pr�senter le projet retenu par le comit� de pilotage. � En guise de 
r�union, les membres du bureau ont �t� invit�s par le maire � une r�union informelle 
le 27 juin pour �tre inform�s que le projet �tait abandonn� car le co�t �lev� risquait 
de mettre en danger les finances de la commune : dont acte. En cons�quence l’aile 
ouest a �t� d�molie au cours de l’�t�, ce qui a provoqu� des r�actions diverses parmi 
la population et les usagers du lieu.

Certes quelques am�nagements et am�liorations de l’existant sont pr�vus, mais en ce 
qui nous concerne, nous regrettons cette d�molition et l’abandon du projet qui aurait 
permis d’exaucer trois de nos demandes prioritaires :

- La r�installation du tennis de table dont le club est en perte de vitesse depuis son 
isolement au centre ville.

- La cr�ation d’un auditorium d’au moins 250 places dont l’absence fait 
cruellement d�faut pour l’organisation d’�v�nements d’envergure : conf�rences, 
assembl�es g�n�rales importantes, congr�s, colloques…

- L’installation d’un espace de convivialit� digne de ce nom dont les clubs 
organisateurs d’�v�nements importants sont demandeurs depuis de longues 
ann�es.

Peut-on esp�rer voir ses r�alisations se profiler dans un avenir relativement proche ? 
C’est  le souhait qui nous tient le plus � cœur.

 Devant la raret� des articles relatifs � l’activit� des clubs de la ville dans L’EST 
REPUBLICAIN depuis son changement de format en f�vrier dernier, j’ai pris la 
libert� de faire part, au nom des clubs , de notre �tonnement et de notre 
d�ception au directeur g�n�ral du quotidien avec copie au directeur 
d�partemental. Le directeur g�n�ral m’a r�pondu en faisant part des difficult�s 
que connait le journal mais qu’il prenait ma requ�te en consid�ration. Il 
semblerait que cette intervention ait partiellement port� ses fruits puisque le 
nombre d’articles en page locale ou sportive est assez cons�quent ces derni�res 
semaines (14 articles depuis le 18 /11 concernant les clubs v�suliens ou les
comit�s d�partementaux haut-sa�nois).

 Je terminerai mon rapport en r�pondant � la question qui m’a �t� pos�e par 
L’EST REPUBLICAIN : je ne briguerai pas un nouveau mandat de pr�sident.

 Je voudrais remercier toutes les personnes qui m’ont �paul�  et soutenu pendant 
mes 22 ann�es de pr�sidence dans toutes les actions que nous avons entreprises 
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et qui sont nombreuses : mes copains du comit� directeur avec une mention 
particuli�re pour Philippe, le docteur ELSAYED pour sa pers�v�rance et la 
confiance qu’il nous a toujours accord�e, le personnel du service des sports et 
notamment Martine qui nous a toujours aid� efficacement dans notre t�che, 
enfin Patrick et Guy qui ont toujours �t� � notre �coute.

 Enfin je voudrais saluer 2 de nos coll�gues qui ne se repr�sentent pas : Yann 
POIRSON trop occup� par ses obligations professionnelles et Fran�ois CHATELET.

 Fran�ois, un des membres fondateurs de l’OMS en 1971 et membre du CD 
depuis cette date ne briguera pas un nouveau mandat. Fran�ois, faut-il le 
rappeler a un pass� sportif glorieux puisqu’il fut s�lectionn� olympique sur 800m 
aux JO de TOKYO en 1964. Il a depuis cette date v�cu une carri�re de dirigeant et 
d’entra�neur d’athl�tisme de tout premier ordre puisqu’il a �t� �lu entra�neur 
fran�ais de l’ann�e par la FFA en 1995. Il a �t� pendant plusieurs d�cennies la 
personne ressources pour tous les responsables sportifs du d�partement et pour 
les �lus de notre structure o� chacun d’entre nous a toujours �t� � son �coute et 
appr�ci� la pertinence de ses interventions. Je crois que ce n’est pas de gaiet� de 
cœur que Fran�ois quitte l’office, lui le b�n�vole exemplaire qui a vou� sa vie au 
sport. Aussi, au nom de tous les sportifs, dont je me permets d’�tre l’interpr�te, 
je le remercie du fond du cœur pour tout ce qu’il nous a apport� avec la 
modestie qui le caract�rise. Fran�ois c’est l’exemple � suivre pour les futures
g�n�rations  de dirigeants et de b�n�voles. Puis-je �tre entendu ?

 Je vous remercie de votre aimable attention et je vous souhaite de bonnes f�tes 
de fin d’ann�e.

R BRENET



Compte-rendu d’activit�s
2011

Nombre d’associations ayant acquitt� leur cotisation 65.

Nous saluons les courageux qui ont accept� de diriger leur association cette ann�e :
Catherine Viel (GTVHS), Thibault Four� (AGM Basket), Laurent Mairot (BVN), Christian 
Legendre (CSVHS), JM Jacquot (Cyclo Sport), JM Adrey (EMV), Gilles Gallinet 
(Ultimotte).

Les participations au fonctionnement de diff�rentes structures :
 Commission Municipale des Sports : comme membre consultatif 
 Membre du Conseil Local de S�curit� et de Pr�vention contre la D�linquance.
 AG des diff�rents clubs membres de l’OMS.

R�unions : 
le bureau se r�unit tous les mercredis de 17h 30 � 19h sauf pendant les grandes 
vacances.
le Comit� Directeur s’est r�uni � 4 reprises (d�cembre, avril, juin, octobre) et les 
commissions 9 fois.
 rapport de la commission Finances : G�rard Bergeret ;
 rapport de la commission �quipements : Marie H�l�ne Accursi.
 rapport de la commission Promotion et Communication : Jean Fran�ois Simonin ;
 rapport de la commission M�dico-Sportive : Jean Marie Gavoille.

Je rappelle que nous pr�tons un video projecteur, g�r� par Martine Thevenot du 
service municipal des Sports. 
Nous remercions Patrick Cannet et toute son �quipe du service � Sport et Jeunesse � 
pour la qualit� du travail accompli ensemble. Une mention particuli�re pour Martine 
avec laquelle c’est un plaisir de travailler et pour Morgane pour le travail r�alis� sur 
l’annuaire et les troph�es.

Bonne ann�e sportive � toutes et � tous !



COMPTE RENDU d’ACTIVIT�S
COMMISSION FINANCES

Les membres de la Commission Finances se sont retrouvés en réunion de travail les 23 mars et 09
novembre 2011.

Pour les sportifs des équipes qualifiées et ayant participé à une phase finale d'un Championnat de 
France, la subvention pour ce haut niveau est de 24 500 € ce qui correspond à une dotation moyenne par 
compétiteur d'équipe à 175 €.

Pour les �quipes : 5 clubs, soit 140 comp�titeurs ont obtenu 24 500 €

CLUBS EQUIPES COMPETITEURS SUBVENTIONS
CSV HANDBALL 4 48 11 690
VHS 1 16 6 145
GAHS 2 65 2 780
GTV 70 1 5 2 010
TENNIS CLUB AV 1 6 1 875

En ce qui concerne les sportifs individuels ayant participé aux qualifications et phases finales du Championnat de 
France, la subvention pour ce haut niveau a été proposée et calculée sur la base de 7 700 € ce qui représente une 
dotation par compétiteur en individuel à : 92,77 €

Pour les individuels : 16 clubs  soit 83 comp�titeurs sur la base de 7 700 €

CLUBS Retenu Subvention
C.C.P.V.H.S 6 566
TENNIS CLUB AV 3 284
EMV TENNIS DE TABLE 2 191
GTV 70 4 378
ECOLE DE TIR 4 378
CLUB NAUTIQUE H.S 9 848
UV VESOUL PETANQUE 18 1 694
LA SAVATE VESULIENNE 1 97
CERCLE DE JUDO 2 191
G.A.H.S 15 1 412
AGM GYMNASTIQUE 1 97
AGM FULL CONTACT 9 848
NATATION VN 3 144
TRAIL 70 1 97
RUGBY CLUB VESOUL 2 191
AERO MODELE CLUB 3 284

Mercredi 09 novembre 2011, la Commission Finances s'est réunie en présence de Madame Marie-Line 
MARTIN Adjointe aux Sports, pour présenter tous les dossiers de demandes de subventions annuelles de 
fonctionnement pour l'année 2012 à la Commission Municipale des Sports.

45 dossiers : clubs et associations ont été examinés totalisant : 5 214 adhérents.
10 dossiers : écoles collèges et lycées totalisant :                      1 298 adhérents.

Je tiens personnellement à remercier le service des Sports pour leur collaboration tout au long de 
l'année et aux différentes invitations de la municipalité pour participer à la Commission Municipale des Sports en 
présence de Mme MARTIN, adjointe aux sports et des différents conseillers municipaux.

Comme à l'accoutumée, les dossiers étudiés le 09 novembre 2011 par la Commission Finances ont été 
transmis par Mme l'Adjointe aux Sports à la Commission Municipale qui doit se réunir prochainement pour vérifier 
et soumettre au Conseil Municipal de la Ville le montant de la subvention affectée à chaque club pour le prochain 
budget.

G�rard BERGERET

Rapporteur de la Commission Finances



Compte-rendu de la commission Equipement     A G  2011

La commission s’est r�unie les 19 janvier , 30 mars et 25 mai 2011 , pour :

-- se r�partir les visites dans les installations sportives de la ville de VESOUL ;

--noter les travaux et probl�mes rencontr�s afin de les transmettre au service

des sports ;

--v�rifier les cahiers de pr�sence et la bonne utilisation des installations, ren-

contrer  les utilisateurs ;

--�tudier les demandes de cr�neaux des scolaires et des associations v�suliennes ;

Nous esp�rons vous avoir satisfaits .

Beaucoup de travaux sont demand�s. Tous sont bien r�pertori�s et transf�r�s au 

Service technique. L’entretien courant est fait, bien entendu, mais certains travaux

sont plus urgents ou plus faciles � r�aliser ; d’autres n�cessitent un plus gros inves-

tissement. Les normes de s�curit� sont v�rifi�es chaque ann�e.

Pour information, il y a plus de 2000 interventions des services de la ville , non

seulement dans les installations sportives mais aussi les �tablissements scolaires,

les b�timents publics  etc..

Certes , tous , nous attendons des am�liorations et des travaux importants , comme 

la maison des associations , le tennis de table ou le Lasalle .Restons confiants, nos 

installations nous permettent de pratiquer de nombreux sports malgr� tout !

La pr�sidente de la commission      Marie-H�l�ne Accursi



 

Commission communication 

Compte-rendu d’activité de l’année 2011 

La commission communication et promotion est composée des membres 

suivants : 

Marie-Hélène ACCURSI, Ludovic BALLESTER, Gérard BERGERET, Raymond 

BRENET, André CAILLET, Patrick CANNET, Jean-Marie GAVOILLE, Frédéric 

MATHIEU, Yann POIRSON, Philippe SALOME et Jean-François SIMONIN. 

La commission s’est réunie 4 fois au cours de cette année 2011 afin de traiter 

des thèmes suivants : 

Forum des Sports : la manifestation s’est déroulée le 10 septembre 2011 de 

14h à 18h, 35 associations on répondu présent, on a pu noter une meilleure 

circulation du fait  qu’il n’y avait plus de démonstrations dans le hall le lieu 

étant occupé par les responsables de clubs qui présentaient leurs activités aux 

visiteurs. 

 Rappelons que le forum est la vitrine des clubs et que plus il y aura de 

représentations plus l’effet de masse se fera sentir, trop d’associations ne sont 

pas représentées  et donc l’image renvoyée aux visiteurs n’est pas celle qu’elle 

devrait être réellement. 

 Ce faisant il faut qu’à l’avenir cette manifestation prenne l’ampleur qui lui 

revient, pour ce faire il a été décidé d’un changement de lieu, ce forum se 

tiendrait donc place Renet et salle Parisot. A l’OMS de travailler sur ce dossier. 

Quelques clubs ont enregistré de nouveaux adhérents à cette occasion ce dont 

il faut se féliciter. 

 

 



 

L’audit. : Ce questionnaire envoyé à toutes les associations adhérentes de 

l’OMS a permis à celles-ci d’exprimer leur niveau de satisfaction envers la 

structure et d’énoncer clairement leurs attentes quand aux différentes 

missions confiées à l’office, un document a été joint rappelant ces missions, la 

rédaction du questionnaire ayant été élaboré en commission restreinte. 

50 associations ont répondu et de ce fait il faut se féliciter du fort taux de 

participation et bien sûr remercier  chaleureusement ces clubs pour leur 

honnêteté et leur franche analyse vis-à-vis de notre fonctionnement, notons 

que le bilan final transmis  à tous reste totalement anonyme. 

Reste à nous à définir les axes  sur lesquels nous pouvons être plus performants 

et de ce fait  répondre mieux aux attentes des clubs. 

Un courrier sera envoyé à tous les présidents afin de les rencontrer ce qui 

permettra d’ouvrir un cahier de doléances et d’avoir une meilleure réflexion 

sur les améliorations à apporter sur nos activités. 

 

 

Guide des sports : La version 2011/2012 nouvelle formule est parue et 

disponible, concoctée parle service des sports et le service communication de 

la mairie appuyés par l’OMS cet outil est indispensable à la vie sportive de la 

ville, il n’est que de voir la consommation qui en est faite les stocks étant 

rapidement épuisés. 

 

 

Site internet : Rédigé et suivi par Philippe SALOME ce site est un outil efficace 

de communication et d’information à destination de tous publics. A l’avenir la 

commission se devra de l’aider dans cette tâche. 

 

 

 

 



AG de la Fédération Nationale des OMS : Jean-François SIMONIN était 

mandaté par le bureau afin d’y représenter l’OMS de Vesoul. Cette ag s’est 

tenue à Saint Herblain dans la banlieue proche de Nates les 28 et 29 Mai 2011. 

Le thème était :   « L’office du Sport au cœur de la réalité sportive » 

Trois mots caractérisent les Offices : 

 La volonté : volonté commune des offices, des élus et des assocs de 

travailler ensemble et créer un véritable partenariat. 

 La lisibilité : respecter, statuts, missions et conventions. 

 La légitimité : par les actions menées en accord avec les règles définies 

(circulaire Sarrailh). 

Quelle réalité sportive ? 

En France le sport associatif  sportif compte 16 millions de licenciés et 170000 

associations  mais en réalité c’est plus de 30 millions qui pratiquent une activité 

physique et sportive.La philosophie de la FNOMS reste « un sport pour toutes 

et tous et le meilleur niveau possible selon les capacités de chacun » elle 

demeure celle d’un sport humaniste, la pratique collective est un droit dans le 

respect de l’individu.Il faut se diriger vers la création de structures adaptées à 

certains territoires en particularité le développement d’OIS. 

Conclusion : Je tiens à remercier tout particulièrement le service des sports 

avec à sa tête Marie-Line MARTIN,   pour l’apport de leurs compétences dans 

les multiples démarches auxquelles nous sommes confrontés lors des travaux 

que nous engageons , ainsi que Martine THEVENOT pour son travail d’écritures 

à notre service toujours effectué dans la bonne humeur. 

 

Le président de la commission : Jean-François SIMONIN 

 



CCOOMMMMIISSSSIIOONN MM��DDIICCOO SSPPOORRTTIIVVEE

Marie-H�l�ne ACCURSI - G�rard BERGERET - Raymond BRENET – Andr� CAILLET –
Patrick CANNET - Docteur Francis ELSAYED  - Jean-Marie GAVOILLE - Denis GRANDJEAN -
Fr�d�ric MATHIEU - Michel ROUSSET - Philippe SALOM� - Jean-Fran�ois SIMONIN -

VVIISSIITTEESS MMEEDDIICCAALLEESS AANNNNUUEELLLLEESS

Bien que le nombre de visites assur�es par le Dr ELSAYED, m�decin du Sport � l'OMS, reste 
en de�� des "Belles Années" du d�but 2000 o� nous avions atteint pr�s de 350 personnes par 
saison, nous sommes tout de m�me satisfaits de constater une l�g�re embellie par rapport � 
l'ann�e derni�re o� le chiffre de 105 examens reste le plus mauvais depuis une d�cennie !

Encore loin d'�galer les chiffres records, l'augmentation du nombre de visites de 50% cette 
ann�e nous permet de passer de 105 � 158 consultants.

Bien s�r c'est insuffisant, mais nous �voluons dans le bon sens pour la premi�re fois depuis 
trois ans. Est-ce les nouvelles dispositions mises en place en 2010 qui portent leurs fruits ? 
Rappelons que nous avons d�cid� la GRATUITE de tous les examens m�dicaux et que ceux-ci 
peuvent �tre assur�s les: 

 LUNDI – MERCREDI et VENDREDI � partir de 18h00, et sur demande exceptionnelle, le SAMEDI
de 9h00 � 12h00.

Ajoutons que les informations concernant le fonctionnement de la Commission M�dicale 
peuvent �tre consult�es sur notre site www.omsvesoul.fr. Elles sont �galement � la disposition du 
public sur le pr�sentoir dans le Hall de la Maison des Associations, sous forme d'un feuillet A5.
CCOONNFF��RREENNCCEE//DD��BBAATT

Soucieux dans notre r�le de sensibiliser et d'informer les sportifs dans la pratique de leur 
discipline, nous avons cette ann�e choisi la th�matique des "APPORTS ALIMENTAIRES EN 
PROTÉINES".

Apr�s une pr�sentation sur les diff�rents aspects et r�les des prot�ines dans le corps humain, 
une deuxi�me partie s'est d�roul�e sous forme d'un �change interactif avec le public o� ont �t� 
abord�s les sujets suivants :

Le r�le de "la prot�ine" dans l'organisme.
 Les apports alimentaires.
 La compl�mentation.
 Exc�s et carences en prot�ines.

Si l'on peut regretter le faible public pr�sent � cette invitation (une trentaine de personnes) 
nous nous r�jouissons de l'int�r�t manifest� par celui-ci qui n'a pas manqu� de s'impliquer � part 
enti�re dans les diff�rentes et nombreuses questions/r�ponses parfaitement analys�es par la 
conf�renci�re Melle Val�rie PROLHAC. 

Pour ses comp�tences et la qualit� de sa prestation, nous lui renouvelons nos vifs 
remerciements.

Nous r�fl�chissons d�s � pr�sents sur le sujet qui pourrait �tre abord� en 2012 sachant que
vos suggestions seront les bienvenues.

Jean-Marie GAVOILLE
Responsable de la Commission

M�dico sportive
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F.N.O.M.S
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Assoc. 5214 dont -18 ans : 2086

Ecoles 323
Lycées 1316

Total : 6853

LICENCES 2011LICENCES 2011



AG OMS 16/12/2011

2007 2008 2009 2010 2011

licences 4923 5242 5467 5274 5214
dont -18 ans 1927 1970 2081 2042 2086
écoles 394 232 182 291 323
Collèges/lycées 1165 1152 1008 1233 1316

total licences 6482 6626 6657 6798 6853
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Les déplacements

Déplacements nationaux Déplacements régionaux

voitures car SNCF voitures car SNCF

2008 224 272 42 174 78 710 266 192 6 482

2009 279 029 32 436 2 952 205 969 12 118

2010 337 736 14 808 1 364 290 535 5 880

2011 282 408 8 731 1 480 233 257 4 764
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Équipes nationales

clubs subvention

VHS 6 145,00 €

CSVHS 11 690,00 €

GTVHS 2 010,00 €

GAHS 2 780,00 €

TENNIS CLUB 1 875,00 €

24 500,00 €
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Individuels nationaux

CLUBS Retenus Subvention
C.C.P.V.H.S 6 566,00 €
TENNIS CLUB AV 3 284,00 €
EMV TENNIS DE TABLE 2 191,00 €
GTV 70 4 378,00 €
ECOLE DE TIR 4 378,00 €
CLUB NAUTIQUE H.S 9 848,00 €
UV VESOUL PETANQUE 18 1 694,00 €
LA SAVATE VESULIENNE 1 97,00 €
CERCLE DE JUDO 2 191,00 €
G.A.H.S 15 1 412,00 €
AGM GYMNASTIQUE 1 97,00 €
AGM FULL CONTACT 9 848,00 €
NATATION VN 3 144,00 €
TRAIL 70 1 97,00 €
RUGBY CLUB VESOUL 2 191,00 €
AERO MODELE CLUB 3 284,00 €



Le site www.omsvesoul.fr

AG OMS 16/12/2011

 4300 visites depuis avril 2011
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Compte de Résultat 2011

Compte de r�sultat 2011
du 01/12/2010 au 31/11/2011

RECETTES D�PENSES
Cotisations 1 190,00 € enveloppes 1 114,99 €
Visites m�dicales 0,00 € Internet 108,00 €
Subvention Ville de Vesoul 1 600,00 € visites m�dicales 1 458,00 €
Subvention CNDS 3 000,00 € Affiliation/abonnt FNOMS 243,00 €

Int�r�ts 196,77 € gestion 
fournitures bureau 664,98 €

vie associative 1 155,82 €
AG FNOMS 487,85 €
conf�rence nutrition 261,30 €
Forum Associations 180,50 €
Conf�rence 47,40 €
Publication ER 119,60 €
Ordinateur +imprimante 1 374,60 €
parcours du Cœur 136,75 €

Total : 5 986,77 € 7 352,79 €

perte sur exercice - 1 366,02 €
5 986,77 €



AG OMS 16/12/2011

R�PARTITION DES AVOIRS

Compte courant 1 809,92 €
Compte postal : 191,88 €
Livret A 14 405,31 €

total : 16 407,11 €



Vérificateur aux comptes
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PR�VISIONNEL 2012

RECETTES D�PENSES
Cotisations 1 200,00 € mat�riel /coupes 850,00 €
Visites m�dicales 0,00 € Internet 200,00 €
Subvention Ville de 
Vesoul 1 600,00 € visites m�dicales 1 700,00 €

Subvention CNDS 3 000,00 € Affiliation/abonnt 
FNOMS 250,00 €

Int�r�ts 200,00 € gestion fournitures 
bureau 200,00 €

vie associative 1 100,00 €
formation 500,00 €
Congr�s FNOMS 500,00 €
Forum Associations 200,00 €
parcours du Cœur 200,00 €
conf�rence 300,00 €

Total : 6 000,00 € 6 000,00 €
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• Fabienne GIRARD (NVN Natation) 30

• Christian GOUX (Moto Club Ht Saônois)  32

• Bruno MANTION (CSV HS hand-ball)  35

• Frédéric MATHIEU (Shito Ryu Karaté Do) 32

• Michel ROUSSET (Cyclo Sport) 28

• René TROUTIER (Cyclo Sport) 20

37 VOTANTS

62 Présents


